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ロータリーに輝きを
2014～2015年度
国際ロータリー会長
ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

欠席者　石井（良）君、澤村君、花房君、前田（博）君
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広重版画より　三島　朝霧

第２０32回例会 201４.7.3晴

　さて、三島西クラブでは会長は順番となっていますが、皆
様に迷惑をかけないように又、他のクラブに恥をかかないよう
に一生懸命努力して行きますので、ご指導ご鞭撻のほど宜し
くお願いします。後ほど会長方針を発表しますので、簡単で
すがこれで会長挨拶とします。

幹事報告 幹事　千葉慎二君

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

①本日はクラブ総会。諏訪部会長
の運営方針の発表と予算案等の
審議
②小野ガバナー補佐から地区方
針の伝達・説明
③第二例会日までに会費の納入
をお願い致します。
④７月の第２例会は夜間例会、ク

　皆さんこんにちは、これから
一年間、三島西ロータリークラ
ブの会長を仰せつかりましたの
で、宜しくお願いします。そして、
今日はガバナー補佐がお見え
になっています。後ほど挨拶を
して頂きますので、小野ガバ
ナー補佐には宜しくお願いします。

ラブ協議会を開催。各委員長から3分程度で事業計画の発表
⑤7月の第3例会は18日（金）に例会日を変更。せせらぎ三島
クラブと合同例会。岡本ガバナーの公式訪問。
⑥7月の第4例会は平出前幹事より決算報告と宇田川さん
の卓話
⑦7月の第5例会は特別休会。

栗原君、佐野君、
宇田川君、千葉君
平出君、諏訪部（敏）君、
平野君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日

“こんにちは、ようこそ”
小野　靖ガバナー補佐（裾野ＲＣ）
芹澤　豊ガバナー補佐事務局（裾野ＲＣ）
中田　真君（沼津柿田川ＲＣ）

ゲスト

ビジター



　2014年-2015年度第2分区ガバナー補佐に就任しました裾
野ロータリークラブの小野であります。不慣れではございます
が、クラブの皆様のご指導を賜りながら１年間勤めて参ります
のでご支援のほどよろしくお願い申し上げます。また、事務局
の芹沢 豊君も私同様よろしくお願いします。
　ゲイリー C.K. ホァンRI会長が選んだ2014-15年度のテー
マは、「ロータリーに輝きを」（Light Up Rotary）。クラブ会員
がそれぞれの地域社会で「ロータリーデー」を実施したり、ポ
リオ撲滅活動を支援したり、会員基盤の発展に尽くすことで、
「ロータリーに輝きを」もたらすよう、呼びかけています。また、
「『ロータリーに輝きを』は、テーマ以上の意味があり、私たち
がロータリーでどう生き、どう考え、感じ、活動するかが、この
言葉に込められている」とホァン会長は述べています。
　さて、補佐の責務と致しましては、岡本ガバナ－の方針でも
あります地区運営方針、地区目標を各クラブにご理解を頂く
ために地区の方針とクラブ間の温度差を埋める事ができれ
ばと考えています。
　ロータリ－も創立以来１世紀を経過致し、第２世紀に入って
おりますが、近年会員数の減少が問題となっておりますが、
本年度岡本ガバナーは200名の増加を目標としています。厳
しい数字でありますが、ここ数年続いている右肩下がりの傾
向をいつか乗り越えなければならない数字でもあります。ま
た、会員数が増加致してましても、ロータリ－を強力にするた
めには、各クラブの強化が必要と考えております。各クラブ独
自の運営、メンバ－の向上、研修プログラムの充実を図る事が
肝要かと思います。
 1年間、よろしくお願いします。

クラブ総会

ＦＴＣで楽しくロータリー

（週報担当：瀬川幸信）

静岡第２分区ガバナー補佐　小野　靖君

ガバナー補佐挨拶平成26年度会長方針
【スローガン】
FTCで楽しくロータリー ！
【基本的方針】
①四つF(foｕｒ)のテストを遵守する。
②三島西クラブの伝統T(tradition)を大切にする。
③新しいwe　serveにチャレンジC(challenge)する。
④メンバーで楽しくロータリー活動をする。
【その他の方針】
○会員増1名以上(7月時点からの増減の合計)
○寄付金(前年度比100% 以上)
○親睦活動は前年度回数より増やす。
○クラブ広報はロータリーの友に三島西クラブの伝統的なwe 
serveの掲載を目指す。
○各委員会の計画案を基に委員会活動を進める事で、斬新
的かつ全員で楽しく活動できることを目指す。
◎ロータリー活動は、端的に言えば、クラブの仲間と楽しく仲
間を増やしながら活動して行くものと思います。それだけでも
地域社会に貢献してはいますが、この活動が時代とともに変
化している地域社会に対してヒットして行くには、柔軟性をもっ
た発想とそれに掛かる費用が必要となります。よって、一年
間、賛同いただける仲間を増やせるような活動をするために
も、各委員会・各委員長の力を借りながら努力していきますの
で、よろしくお願いします。
【追記】
　会長方針発表後、クラブ総会が行われました。議長を会長
の諏訪部照久が務め、クラブ計画及び目標を千葉愼二幹事
が説明し、賛成多数をもちまして今計画及び目標は承認され
ました。ありがとうございます。

①本日クラブ総会に上程する予算案などを承認。
②会員慶事の記念品。
　入会記念日（５年目まではバッジ、それ以降はクリップ）
　会員誕生日（生ハム・チーズ詰め合わせ・・・ご自宅へ）
　結婚記念日と奥様ご主人誕生日は発表のみ
③地区会員増強セミナー（７月１３日、浜松）、地区ロータリー
財団セミナー（７月１９日、静岡）のメークアップ扱い。
④８月恒例の献血のお手伝いは日程調整中。メークアップ扱い。
⑤2件の後援依頼を承認。
　・NPO法人アミィプラネッツ様（三島商工会議所青年部経
　　由）よりの依頼　
　　9月23日（火）チャリティ公演『ハムレット』市民文化会館
　・三島青年会議所（ＪＣ）よりの依頼
　　10月23日（木）公開講師講演会　市民文化会館　　　
　　アチーブメント（株）代取社長　青木仁志氏
　　『いま、時代が求めている人財』
⑥ブケ東海三島様が例会風景をフェイスブックで発信するこ
とを了解。

理事会

◆新年度理事役員一同、本日より諏訪部丸の出航です。楽
しい会となるよう努力する所存ですが、是非とも皆様のご
協力をお願い致します。一年間宜しくお願い致します。

◆野田直前会長、一年間本当にお世話になりました。ありが
とうございます。
◆宇田川君、さよなら例会では当社の商品をお買い上げい
ただきまして誠にありがとうございました。
◆椙山君、昨日、ある金融機関の総会の後、ビンゴゲームで１
等が当たりました。今期何か良い事のある感じ。
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